

# 令和7年 年賀状

## 東三河支部



支部長 鬼頭 秀幸  
(有)リサイクリング産業

副支部長	清水 宏臣	(有) 清水商店
副支部長	酒井 正樹	(株) 加藤解体工業
会計幹事	小島 達也	成和环境 (株)
委員 (専務)	金海慶太郎	(株) ビソー環境
委員	伊藤 良文	(株) マルサワ
委員	宮澤 光	サーラ物流 (株)
委員	洪本 雅昭	(株) MARUKO
委員	井本 佳宏	(株) イモト
委員	柏原 宏人	加山興業 (株)
委員	萩原 裕久	壽鉦業 (株)
委員	加藤 高志	(株) 加藤土木解体
委員	遠山 大樹	(株) 環境むかい
監査	長崎 正敏	(株) トヨジン
監査	松井 忠博	(有) 松井工業

新年あけましておめでとうございます。  
謹んで新春のお慶びを申し上げます。

東三河支部会員におかれましては、昨年も多大なご協力をいただき誠に感謝申し上げます。

おかげさまで、昨年は4月の支部総会から始まり、6月の不法投棄防止パトロール、7月の法令講習会、11月の不法投棄物撤去作業と、事業計画通りの活動を実践することができました。また、今年は30周年特別委員会を設置し記念事業として、親睦旅行の準備を着々と進めています。

一方、以前から豊橋市廃棄物対策課と一般社団法人愛知県産業資源循環協会(以下、愛産協)が進めてきた、災害時における対応として災害廃棄物仮置場設置・運営訓練に向けての図上訓練をはじめ、昨年の11月27日に初めて災害廃棄物仮置場設置・運営訓練を実施することができました。

これは、3年程前から進めてきた計画で、愛産協をはじめ東三河支部会員等、様々な関係者が関わり、やっと第一歩が踏み出せた貴重な活動になったと思います。これからも継続していく活動になることが予想されますので、東三河支部としても注目していきたいと思えます。

さて、心新たにスタートを切る2025年は干支でいえば巳年です。巳年は、知恵や成長を象徴する年とされています。現在では、我々産業廃棄物業界の意見も国まで届く仕組みが構築されてきました。

本年は、以前から愛産協が国に働きかけていた意見が具体的に実を結ぶ大いに期待できる年でもあります。東三河支部会員にとっても、更なる飛躍の年となりますよう、共に努力し、支えあってまいりましょう。

結びに本年も東三河支部会員が、更なる発展と、会員一人ひとりの健康及びご多幸を祈念申し上げます、新年の挨拶とさせていただきます。

本年もよろしくご願ひ申し上げます。

